
志免町議会報告会 報告書 

 

日時 平成２９年１１月７日（火）１９時 

会場 桜丘一公民館（南小学校区） 

参加数 男性 8人・女性 3人 合計 11人 
 

日時 平成２９年１１月７日（火）１９時 

会場 志免六公民館（中央小学校区） 

参加数 男性 10人・女性 5人 合計 15人 
 

日時 平成２９年１１月８日（水）１９時 

会場 志免三公民館（東小学校区） 

参加数 男性 6人・女性 2人 合計 8人 
 

日時 平成２９年１１月８日（水）１９時 

会場 別府一公民館（西小学校区） 

参加数 男性 17人・女性 4人 合計 21人 

 

 

質疑応答における主な発言 

 

№ 報告の質疑 答弁 

1 学童保育についてどうなっているの

か。 

※詳細について議会だより第 85号 6ペー

ジに掲載しています。 

2 税金を滞納している方に年末や年度

末に面接などして交渉などをしては

どうか。 

志免町では滞納者の分納相談、差し押さえ

など取組みの強化は行っている。 

3 町財政で福祉医療の増額に対し、歳入

増に力を入れるべきで企業誘致を積

極的に考えてはどうか。 

企業誘致を要請しているが、町内優良企業

を地方創生事業の中で活用していく事や、

町内業者育成という事も提言している。 

4 氷蓄熱システムリース延長料 160 万

円は一般であれば考えられない、何故

そういう事になったのか。 

唐突に上程され資料不足等で 3 月議会 6

月議会と否決した。しかし将来のため少し

でも低料金で行う様要請して、可決した。 

5 学童保育について公民館で行っては

どうか、まず小学校区で行い、モデル

ケースにしてはどうか、また老人クラ

ブと協力して行ってはどうか。 

議会でも長年議論しており、現在も委員会

で付託して議論をおこなっている。 

6 議会だよりと同じ内容を繰り返して

いる。最初か自由に話をすれば良いの

議会の活動を報告する良い機会ととらえ

ている。できるだけ報告の時間は短めにし



では。その時間を長くとれば面白い意

見がでるのでは。 

て、後から語ろう会の時間もありますので

ご理解いただきたい。 

7 補正予算の公衆無線ＬＡＮについて

役場や学校でパスワードを入れない

と使えない、使えないと何の意味もな

い。 

災害発生時にはパスワードがなくても利

用できる。（行政の回答） 

今以上に使いやすくなるよう委員会でも

意見があった。 

8 将来的に納税者が減ることにより予

算も縮小するのでは、身の丈に応じた

予算が必要、そのために町がだしてき

た予算に対して審議するのは議員さ

んの力ではないか。 

国の政策で予算が増えている項目もある。

今後は国の政策も変わってくるので、その

辺りはきちんとチェックしていく。 

9 空き家について改善されたとあるが、

どういった状態が改善となるのか。 

草木がきれいに管理され、危険な空き家が

解体された状態になること。 

10 志援隊についてはなり手が少ないと

聞いているが、ポイント制を導入すれ

ばよいのではないか。 

委員会では介護支援ポイント制度を検討

したことがある。 

導入については協議中です。 

 


